

1.8. Anregungen für das Wachsen der Gruppe

Vierter Dienstgrundsatz

Beteiligung ist der Schlüssel zur Harmonie.

Die Beteiligung von Mitgliedern an Aktivitäten der Gruppe ist wichtig. Dies lässt wirkliches Eingebundensein in die Gruppe entstehen und festigt die Beziehung des einzelnen Mitgliedes zur Gruppe. Da jede Gruppe nur eine begrenzte Anzahl von Dienststunden hat, ist es am besten, das Rotationsprinzip anzuwenden, anstatt ein Mitglied einen Dienst mehrmals hintereinander ausüben zu lassen. Weitere Aufgaben können Kontakte zu Fachleuten (Ärzten, Sozialarbeitern, Pfarrern und verschiedenen Beratungsstellen) oder auch das Herrichten und Aufräumen des Meetingsraumes sein. Je mehr Dienste es gibt, desto mehr Mitglieder werden sich beteiligen und sich selbst als zugehörig und wichtig in der Gruppe empfinden.

Für die Gruppe ist es außerordentlich wichtig, sich an den Arbeitsmeetings ihrer Region zu beteiligen. Dies fördert den Informationsfluss und die Verbindung mit der weltweiten AI-Anon Gemeinschaft. Die Lebendigkeit und das Wachsen der Gruppe werden dadurch positiv beeinflusst.

Die Gruppe sollte sich auch an lokaler Öffentlichkeitsarbeit und anderen Informationsveranstaltungen beteiligen. Durch die Veröffentlichung eines kurzen Artikels oder einer Anzeige (in bestimmten Rubriken oder im Veranstaltungskalender) in der Lokalzeitung, auf Webseiten der Städte und Gemeinden, können Zeit, Ort und Anliegen des AI-Anon oder Alateen Meetings angekündigt werden.